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Protokollauszug 
Sitzung des Kinder- und Jugendausschusses vom 06.02.2024 

 

 

Zu Ö 8 Mitteilung über die Stellenbedarfe der Schulsozialarbeit für das Jahr 2024 
ungeändert beschlossen 
FB 45/0463/WP18 

 

Frau van der Meulen dankt der Verwaltung für die Ausführungen und die in der Vorlage dargelegten Zah-

len. Auf Grundlage der von Seiten der Schulen gemeldeten Bedarfe habe die Verwaltung insgesamt 9 

notwendige Vollzeitäquivalente (VZÄ) ermittelt. Dies habe die Fraktion Die Linke zum Anlass genommen, 

einen entsprechenden Antrag im Rahmen der Haushaltsberatungen von KJA und ASW zu stellen. Herr 

Fischer habe den Antrag in der ASW-Sitzung am 01.02.2024 ebenfalls vorgetragen. Sie verweist auf die 

Bedeutsamkeit und dringende Notwendigkeit von Schulsozialarbeit im System Schule. Insbesondere in 

Krisensituationen sei es nicht ausreichend, wenn die Fachkräfte nur an ausgewählten Tagen pro Woche 

in der Schule anwesend seien. Um eine gute Beratung und Unterstützung leisten zu können, sei eine täg-

liche Anwesenheit erforderlich.  

 

Frau Scheidt weist darauf hin, dass diese Vorlage lediglich zur Kenntnis genommen werde. Die Anträge 

zur Ausweitung der aktuellen Stellenanteile würden unter TOP Ö 13 (Haushaltsberatungen) beraten.  

 

  

 
Beschluss: 
Der Kinder- und Jugendausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis. 

 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: Ablehnung: Enthaltung: 

Einstimmig. 
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